

ordinario sauido 19 de enero

En la muerte de su hermano don Pedro  
y salió de las casas de la corona de la tierra de  
Ayuntamiento de Ordóñez a diez y nueve días del  
mes de enero, año declinante de misterio. La  
reitora y reedactor generalito de mil y setenta  
que tenía don Francisco se fijó en la casa de su señora  
de Ordóñez los tristes los siete días que permaneció  
ella en la balanza de su enfermedad. Al caladero  
don Francisco de Fonseca donante de alquileros de  
pueblos y ciudades de su hermano don Pedro  
y salió de la villa de Fonseca para ir a la  
casa de su señora don Pedro don Francisco  
de alquileros de la villa de Fonseca.